
平成 25年 第４回 定例会 

○代表質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 25年 

12月 18日 

新風会 

東 田 匡 弘 

(一問一答) 

１．本市のまちづくりについて 

２．本市の美観対策について 

１－１．市長としての本市の所見 

１－２．現状、及び将来ビジョン 

２－１．道路、河川及び公園など街の美

化・清掃について 

２－２．市民等との協働による街の環境

美化推進について 

平成 25年 

12月 18日 

響友未来 

堀 田 佳 照 

(一問一答) 

１．南前市長の継承・発展につい

て 

２．財政問題について 

３．行政事業評価の強化について 

４．学校教育の充実について 

５．産業活性化対策について 

６．「協働」の街づくりについて 

１－１．継承内容、相違点について 

２－１．市の財政状況について 

２－２．寄附金について 

２－３．財政健全化対策について（新た

な財源） 

２－４．地方交付税について 

３－１．現状の評価制度の問題点と改善

策について 

３－２．ファシリティ・マネジメントの

推進について 

４－１．放課後補講・特進クラスの設置・

語学授業の充実について 

５－１優遇措置とトップセールスによる

企業誘致の内容は 

５－２市内転入促進のための優遇措置と

は 

６－１．市民主導の街づくりとは 

６－２．協働事業の取り組みの具体案 

６－３．行革の余剰人員を協働事業に配

置とは 

平成 25年 

12月 18日 

創造未来 

佐々岡典雅 

(一問一答) 

・前市長との後継継承評価について 

・議会と行政の信頼関係 

・将来ビジョンを見据えた街づくり

（首長の重責と決断） 

・教団との関係と寄附金の認識 

・計画と実行実現の考え方 

・本会議での所信表明の考え方 

・議員からの政策提言と聞く耳 

・職員との信頼関係 

・前市長の政策面での評価（問責決議） 

・過去を見据えた将来展望（トップセー

ルスの自覚） 

・宗教文化都市としての共存共栄 

・実現に向けた総合計画、及び原因と対

策 

・議員からの政策提言、及び要望（市民

の声） 

・勤労意欲をフル稼働させる信頼関係 



平成 25年 第４回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 25年 

12月 18日 

前 島 敏 男 

(一問一答) 

１．リニア中央新幹線中間駅の誘

致について 

２．天理市の防災について 

１－１．天理市の優位性についてのお考

えは 

１－２．リニアの誘致ＰＲについてのお

考えは 

２－１．防災倉庫について 

平成 25年 

12月 19日 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．並河健市長の所信表明と、天

理市行政運営の基本的考えにつ

いて 

１．「2014 年度天理市予算に対する要望

書」に対する並河健市長の見解について 

平成 25年 

12月 19日 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．副市長人事について 

２．福祉センターについて 

３．障がい者福祉について 

４．ボランティアについて 

１．前副市長の退任について 

２．「福祉センター」について、どのよう

に考えておられるのか 

３．障がい者差別解消法に関わって 

４－１．ボランティアセンターを生かし、

機能するボランティア活動の推進につ

いて 

４－２．奈良県ボランティア連絡協議会

に加入しない理由 

平成 25年 

12月 19日 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．医療費（保険給付費）の適正

化について 

２．空き家対策について 

３．市立図書館の運営について 

１．呉方式を参考に、レセプト・健康情

報等を活用したデータヘルスを推進す

ることによって、医療費を適正化するこ

とについて 

２．解体費用の一部助成、強制代執行、

空き家バンク、空き家対策条例の制定な

どについて 

３．ＷＥＢ図書館、雑誌スポンサー制度

の導入、返却ポストの拡充などについて 

平成 25年 

12月 19日 

市 本 貴 志 

(一問一答) 

１．本市の市政運営について １－１．二元代表制の認識について 

１－２．行政経営について 

１－３．債権管理について 

１－４．自治基本条例（まちづくり基本

条例）について 

１－５．内部統制、及び外部監査の認識

と展望について 


